

**PLOUDANIEL****Animage. Simon et les six monstres à Brocéliande**

1 novembre 2010

**J**eudi, le festival Animage a fait escale à Ploudaniel avec la projection du spectacle vivant «Simon et les six monstres». Ce concert intergalactique raconte l'histoire d'une soucoupe volante qui atterrit dans différentes salles de spectacle terriennes. Simon, un acteur réel, joue en interaction avec l'image diffusée sur l'écran.

**Deux séances qui ont bluffé 180 enfants**

Ce chanteur terrien est accompagné de six monstres musiciens venus d'ailleurs. Ils racontent en chantant leurs aventures. Des péripéties rythment le concert qui s'interrompt alors subitement... Deux séances ont eu lieu à la salle Brocéliande, la première pour les centres de loisirs où 180 enfants ont été ?bluffés? par ce qu'ils ont découvert, posant de nombreuses questions à Simon, telles que «Simon est en réel ou en projeté?». Le soir, les familles ont pu, elles aussi, assister au spectacle original qui n'a pas manqué d'intéresser petits et grands par sa réalisation. Durant toute la première semaine du festival, qui se déroule jusqu'à mercredi, divers ateliers ont été proposés, comme de la voix off, ou une exposition d'illusions d'optique.

